

CARBALLO

La sociedad de Carballo se unió en la apertura de la biblioteca

En el acto de inauguración hubo música de distintos estilos y letras

Cristina Viu | Carballo / La Voz | 25/10/2014

La de ayer no fue una inauguración al uso. Hubo placa, sí, pero en ella no aparecía el nombre de un político sino «a veciñanza de Carballo». La apertura oficial de la nueva biblioteca, la del Rego da Balsa, fue un acontecimiento social y cultural con el que se pretendió reflejar la vocación de una instalación dirigida a los jóvenes e integradora de diferentes modos de acercarse a los libros.

Estuvo el secretario xeral de Cultura, que celebró en Carballo el Día Internacional de la Biblioteca, Anxo Lorenzo, pero también el presidente de la Asociación de Escritores en Lingua Galega, Cesáreo Sánchez; Manuel Rivas, además de decenas de personas conocidas y anónimas y buena parte de la corporación, encabezada por el alcalde, Evencio Ferrero. No solo ellos hablaron, también lo hizo Eva Cameán, vecina del barrio, que recordó que hace solo unos años el lugar era zona de juegos para los niños y que continuará siéndolo, pero de otro modo.

El carácter juvenil del espacio, y de la inauguración, se vio reflejado por dos actuaciones dispares. En cuanto se abrió la puerta el alumno del Conservatorio Enrique Aldao comenzó a tocar una pieza con su violín y cuando terminó tomó el relevo Carlos Gente Xenderal, que ofreció dos piezas de beatbox, en representación del estilo más nuevo.